

LA MÚSICA EN LA PRIMERA INFANCIA

Ana Karen González

Brotes 0 a 5
años

Niñas y niños con
poco acceso a
servicios

Estado: Nuevo León

Municipio: Santa Catarina

Espacio donde se desarrolló:

- Salón de Psicología del Centro Comunitario de Desarrollo Social San Gilberto



2022

En el Laboratorio Lúdico de Artes, NNA se mostraron siempre receptivos, curiosos y dispuestos a aprender, jugar y divertirse. Las actividades de juego libre ofrecieron un espacio sin límites para explorar, mientras que las sesiones dedicadas completamente a la música (aprendieron nociones básicas de notas y manipularon distintos instrumentos) despertaron una emoción evidente, convirtiéndolos en agentes activos de su propio disfrute.

La experiencia sonora, vivida a través del arte musical, fortaleció su vínculo afectivo y abrió posibilidades de exploración sensorial que enriquecieron su desarrollo.



HALLAZGOS

- Las y los NNA se vieron con mayor seguridad en el tránsito de las sesiones y les ha ayudado a que la convivencia entre pares.
- Se creó una comunidad de colaboración en las sesiones con las madres de familia y los NNA, siendo participantes activos en todo momento.

